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４８ 皆与志小学校 Ｒ5．12.9

学校関係者（学校運営協議会）評価〈2学期〉
評価〔４ 非常に良い ３ 良い ２ 悪い １ 努力を要する〕

評 価 項 目 １学期 2学期

学 １ 廊下・階段ですれ違う子供たちは礼儀正しいあいさつができましたか。 3.4 3.4
校
の ２ 学習中の態度（姿勢・服装・机上の整理・鉛筆の持ち方・ノートの整理等）はでき 3.0 3.0
様 ていましたか。
子

３ 掲示物には蓄積が見られ，子供たちの活動や活躍の足跡が見られましたか。 3.4 3.4

４ 教師の言動・服装には，子供たちとの信頼関係を築く上で配慮が見られました 3.5 3.5
か。

５ 教室・廊下・階段・手洗い場・トイレ等や校庭は，よく整理され，安全面や衛生面 3.8 3.2
についての配慮が行き届いていましたか。

６ 掲示板等は季節にあった掲示がなされていましたか。 3.5 3.4

７ 子供たちは，元気に楽しく授業に集中していましたか。 3.1 3.5

地 ８ 地域で子供たちは元気なあいさつをしていますか。 3.3 3.7
域
で ９ 登下校や各地域で子供たちは，交通ルールやマナーを守っていますか。 3.5 3.7
の
様 １０ 地域の行事に子供たちは参加していますか。 3.6 3.8
子

１１ 学校は，地域と連携した教育課程（授業）を推進していますか。 3.8 3.5

１２ 地域行事に教職員は参加・協力していますか。 3.5 3.4

〔自由記入〕記載なし

～学校運営協議会 協議報告～
〇 校区環境点検結果より上がってきた「草刈り」について，鹿児島市に早急に対応していただき子供
たちの安心安全な登下校につながっている。引き続き，学校と連携しながら子供たちの登下校の見
守りを続ける。

〇 県民週間における学校参観の人数が少ないため，改善策として，１０月半ばに情報発信をする。ま
た，「いつでもどうぞ」ではなかなか地域住民も学校に来づらいので，曜日や時間を指定して呼びか
けるようにしてほしい。

〇 リサイクル活動の発信は今年度はよかった。おかげで，たくさんのリサイクル品が学校に届いた。地
域ゴミステーション張り紙をするアイディアはとてもよかった。

〇 児童数減少対策として，特認校の宣伝・周知をしていく必要がある。また，児童の約半数が支援
が必要ということで特別支援教育の更なる充実を図ってほしい。

〇 市営住宅に空きが多い。市やコミュにティとも連携しながら，入居者募集の周知をしていく。
〇 川路大警視を題材にした漫画が発行された。小学校にぜひ購入して子供たちに読ませてほしい。


